

# Kodim 0716/Demak Terus Lakukan Perawatan dan Pemeliharaan Tanaman di Rumah Ketahanan Pangan

**Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)**

Mar 11, 2023 - 13:14



*Inginkan Hasil Maksimal, Kodim 0716/Demak Terus Lakukan Perawatan dan Pemeliharaan Tanaman di Rumah Ketahanan Pangan*

DEMAK – Dalam rangka mensukseskan program ketahanan pangan nasional, prajurit Kodim 0716/Demak terus melakukan pemeliharaan dan perawatan

tanaman di rumah ketahanan pangan Kodim 0716/Demak di Jalan Sultan Fatah Demak, Jumat (10/03/23).

Perawatan dan pemeliharaan tersebut dilakukan dengan penyiraman secara rutin, penggemburan tanah, pemupukan, penyemprotan hama dengan pestisida, dan penyiangan atau mencabut rerumputan/tanaman liar yang berada di sekitar tanaman.

Koordinator ketahanan pangan, Pelda Sunardi menyebut, pemeliharaan dan perawatan tanaman di rumah ketahanan pangan Kodim 0716/Demak dilakukan setiap hari, dengan tujuan agar tanaman tidak layu dan dapat tumbuh dengan subur.

Dijelaskannya, secara rutin personel Kodim 0716/Demak juga melakukan penyiangan tanaman yang bertujuan untuk membersihkan tanaman yang sakit, mengurangi persaingan penyerapan hara, mengurangi hambatan produksi anakan, dan mengurangi persaingan penetrasi sinar matahari.

Sementara pemupukan bertujuan memberikan nutrisi pada tanaman, dapat meningkatkan dan mempercepat pertumbuhan serta perkembangan tanaman, meningkatkan dan mempercepat hasil produksi tanaman, meningkatkan kesuburan tanaman sehingga tanaman lebih tahan dari berbagai macam hama dan penyakit, dan terakhir dapat merangsang pertumbuhan akar, batang dan daun tanaman.



“Ini semua kita lakukan agar tanaman di rumah ketahanan pangan ini tumbuh subur dan mendapatkan hasil yang melimpah,” ujarnya.

Sementara itu, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo

menyampaikan bahwa, kegiatan pemeliharaan dan penanaman yang dilakukan secara rutin tersebut merupakan salah satu langkah untuk meningkatkan hasil perkebunan dan juga mendukung program pemerintah di bidang ketahanan pangan nasional.

“Ini semua merupakan langkah untuk mendapatkan hasil yang maksimal guna mendukung program Ketahanan Pangan Nasional khususnya di wilayah Kabupaten Demak,” pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak